

Pol se retiró después de ser arrollado por De Rosa; Aleix en cambio, finalizó decimoprimeros después de varias flojas carreras

Diferente suerte para los Espargaró

JAVIER SÁNCHEZ

Cara y cruz para los hermanos Espargaró en el Gran Premio de Alemania celebrado el pasado fin de semana en el minúsculo circuito de Sachsenring. El pequeño, Pol, fue derribado en la primera curva de la carrera por culpa de De Rosa que frenó excesivamente tarde y se llevó con él al desafortunado Mattia Pasini y al granollerense. Aleix, en cambio, volvió a salir desde la tercera fila y casi entra en el top-ten, hito que evitó su neumático trasero.

POL SIN FORTUNA

La carrera se presentaba emocionante para Pol. El circuito de Sachsenring es pequeño y revirado, cosa que favorece al vallesano y en el "warm up" matinal del domingo había sido quinto y se había mostrado realmente contento con la moto. En los entrenamientos calificativos Pol no pudo conseguir un buen puesto en la parrilla. El viernes pudo acabar decimoprimeros, es decir, en la tercera fila, pero el sábado no hubo tanta suerte y cayó a la cuarta fila (salió decimotercero).

El domingo no hubo mucha historia. Pol salió bien y, aprovechando su puesto, intentó adelantar en la primera curva a varios pilotos por el exterior. En ese momento, Raffaele de Rosa se pasó de frenada tiró a Pasini y éste se llevó a Pol. El granollerense intentó ir al box para volver a la carrera con la segunda moto, pero le hicieron ver que sería una pérdida de tiempo y se retiró. La desilusión y el enfado del pequeño de los Espargaró era patente al irse a su autobús del paddock sin realizar declaraciones. Después de dos ceros en su marca, Pol se sitúa décimo del Mundial.

ALEIX OTRA VEZ DECIMOPRIMERO

Para Aleix el Gran Premio alemán fue diametralmente opuesto al de su hermano. El



RdV

Después de este Gran Premio las cilindradas de 125cc y 250cc descansarán hasta la tercera semana de agosto.

mayor de los talentosos hermanos realizó el decimosexto tiempo el viernes debido a problemas del motor, pero el sábado el crono fue mucho mejor y pudo calificar decimoprimeros, su mejor puesto en la parrilla de la temporada.

Durante la carrera, Aleix siempre luchó por entrar entre los diez primeros e incluso la caída de Álvaro Bautista le dejó rodar en dicha posición durante varias vueltas pero, en los últimos compa-

ses de la carrera, su neumático trasero empezó a fallar por culpa del enorme calor vivido en el trazado germano y tuvo que ceder a los empujes de Locatelli. Al final, y después de tres ceros, el granollerense consiguió finalizar decimoprimeros por cuarta vez este año. Después del GP de Alemania, Aleix se sitúa decimoséptimo del Mundial. El próximo Gran Premio se disputará el tercer fin de semana de agosto en el circuito checo de Brno.

¿Pol a Derby?

El año que viene se celebrará el décimo aniversario de la vuelta de la vallesana Derby al Mundial de Motociclismo y la escudería quiere celebrarlo devolviendo el cetro mundial a sus vitrinas. Tras la salida de Jorge Lorenzo la marca integrada dentro de la italiana Piaggio quiere fichar al granollerense Pol Espargaró para conseguir dicho reto. El fichaje ya se ha dado como hecho por muchos medios, pero Giampiero Sacchi máximo responsable de Piaggio, en el GP del fin de semana pasado sólo anunció que "estamos trabajando en ello, hay posibilidades de fichaje y lo estamos intentando". La rumorología sitúa a Dani Amatriaín (manager de Pol) como el jefe del equipo Derby del 2008 y habla de diferentes compañeros del vallesano: al lado del pequeño de los Espargaró podría correr Marc Márquez, Ricard Cardús o algún otro piloto RACC en el que la compañía de Martorelles confía.

SHOW TIME

La importancia de Cooper

Dentro de las diferentes reyertas verbales que se realizan en el mítomano deporte, hay muchas opiniones divergentes, pero ninguna de ellas dudaría de que uno de los candidatos al mejor equipo de baloncesto son los Lakers de los 80. El juego monumentalmente espectacular, indiscutiblemente compenetrado y extraordinariamente veloz llevó al equipo liderado por Magic Johnson a conseguir 5 anillos de campeón y, lo que es más importante, a ofrecer un show continuo impagable. De aquel conjunto, se ha de destacar a Kareem Abdul-Jabbar, a James Worthy, al entrenador Pat Riley y, sobre todo, a Earvin "Magic" Johnson, para muchos el mejor jugador de baloncesto de la historia. Todos ellos eran partícipes de un ataque mortífero al cual el título de esta columna rinde homenaje pero que hubiera sido irrealizable sin la defensa en zona 1-3-1 que comandaba Michael Cooper. La retaguardia agresiva que ejecutaba Cooper era la parte más importante del éxito del mítico equipo al iniciar los fundamentales e imparables contraataques que gestionaba como sólo él sabía Don Johnson y que, sin complejos, finalizaba Worthy. Este pequeño recuerdo histórico, nos sirve para demostrar la importancia de la defensa, y con ello, podemos intentar prever el futuro de los equipos granollerenses del año próximo. Quique Spa tiene claro la importancia del juego en cancha propia y ha confeccionado una plantilla que no dará respiro a los atacantes de la liga EBA. Por ello, el proyecto pinta bien. En la otra punta de la ciudad, el Palau d'Esports, se sudará de verdad. En el BMG, gol no faltará, pero la custodia de la portería de Álamo será, sin duda, un punto a estudiar que puede traer muchos problemas. Del Sport Club mejor no pronosticar. Comandar la mezcla de jugadores fichados sería una tarea espinosa hasta para el gran Magic.



JAVIER SÁNCHEZ